
10代 0人

20代 3人

30代 11人

40代 18人

50代 15人

60代 10人

70代以上 14人

71人

広報あつぎ1368号（2月1日号）インターネットモニターアンケート結果

Ｑ　あなたの年代を選択してください。



Ｑ　今回の「広報あつぎ」について、意見・感想、その他、取り上げてほしい内容があればお聴せください。

■ 同じ年頃の子どもがいるため。

■ 笑顔で写る姿がとてもすてきでした。

■ 成年年齢が引き下がることに関心があるから。

■ 表紙はポップさが表現されていて好印象だった。

■ 最近の10代の若者の活躍ぶりには、驚いています。

■ 成年年齢が変わったことについて分かりやすく書かれていました。

■ 18歳から成人になるが、周りの大人がサポートを続けることは必要だと感じます。

■ 成人が18歳からになり、18・19歳が消費者被害に遭わないように、家庭でサポートする必要があると思
う。

■ 写真の手の形に興味を持ちました。現在は20歳の成年年齢が、これから18歳に引き下がるということで、
18と20を表現しているのですね。視覚を刺激するすばらしい写真だと思いました。

■ 自宅の近所だから気になっていた。

■ 南毛利分署は自宅の近所にあるので、緊急時にはお世話になります。

■ 南毛利分署が新しくなり設備も充実したので、生活の安心度が増した。

■ 女性用の設備が整ったとのことで、さらに便利になり良かったと感じたから。

■ 消防設備の充実は、暮らしの安心・安全につながることなので興味を持った。

■ 昔からなじみのあった相川・南毛利分署が新しくなったことで、より心強く感じます。

■ 分署が新しくなり、最新設備も設置され、女性職員も働きやすい環境になり良かった。

■ 勤務する会社の近くで何の建物を造っているのかなと疑問に思っていましたが、南毛利分署だったんだと
分かって驚きました。

■ 南毛利分署が整備されるのを楽しみにしていました。車両や事務室などの設備が新しくなったという説明
など、大変良く分かりました。また、女性用の設備も新たに作られ、より働きやすい環境になると思うの
で、頑張ってほしい。

■ 救急車の出動要請の事例を見るたびに改めて適正利用について考えさせられる。

■ 高齢の独居者などが、緊急時のどのケースのときに救急車を呼んで良いのかが分かれば、適正利用の
判断がしやすいと思いました。

■ 78歳を迎えて、今までに３回お世話になっています。自宅で立てなくなり救急車を呼んだときに、立ち上が
ろうとした私に「寝たままで」と優しく声を掛けてくれて車内まで運んでくれたのを思い出しました。本当に
感謝しています。

■ 消防団員に興味・関心を持っていたから。
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１面　20歳から18歳へ

２面　救急車の適正利用を

２面　相川・南毛利分署が新しく

２面　消防団員募集



■ 早く接種したいから。

■ ワクチンを打ちたいから。

■ 今一番、気になっていることなので。

■ 厚木市の感染が急速に拡大している。

■ オミクロン株が猛威を振るっているから。

■ 早く３回目のワクチン接種を受けたいから。

■ ３回目の接種がいつできるか気になっていた。

■ ３回目のワクチンがいつ打てるのか不安です。

■ ワクチン接種券が届くのを心待ちにしています。

■ コロナウイルス感染症に一番関心を持っているから。

■ 自分がいつ頃ワクチン接種できるか、関心があるため。

■ ワクチン接種券の配布時期が知れたので良かったです。

■ ３回目のワクチン接種が、どのように実施されるか知りたかったから。

■ ３回目のワクチン接種の案内が掲載されていたので、早速予約ができた。

■ ワクチンについて分かりやすく掲載されており、役立つ内容だったと思います。

■ 非常に関心の高い内容で、自身の接種券がいつ届くのかを広報紙で確認しています。

■ 接種券がいつ届くのか不安でしたが、広報紙を見て少し安心しました。接種券が届くのを待っています。

■ 急速な感染拡大によって３回目のワクチン接種を早く受けたいと思っていた。厚木市でのワクチン接種情
報が分かって良かった。

■ コロナウイルス感染症が再び猛威を振るい、厚木市でも相当数の陽性者が出ている。高齢者は細心の
注意を払っているが、いつ罹患するか分からず、とにかく情報がほしい。ようやく３回目の接種券が届き、
接種の予約をしたが、まだまだ感染症の状況が続くと思うと気が抜けません。

■ コロナウイルス感染症の情報には常に目を通しておきたいので、広報紙で確認できて助かっています。
最近、緊急事態宣言などが出ていても、慣れ切ってしまっている様子が見えて、街中も店も飲食店も人が
多くいるので、市中感染が怖いです。さらに気を引き締めないといけないなと思いました。

■ 大人って何？と改めて考えるきっかけになると良いですね。

■ 私自身が大人って何？と明確な答えが得られていなかったので、興味深く読めました。

■ 成年年齢は引き下がるのに、なぜ成人式の対象は20歳なのかは疑問に思っています。

■ 若い世代と、成人式を経験した世代の双方の意見を聞けたのは感慨深かった。また、成人式を経験した
世代の写真は時代に思いを馳せるようにぐっと胸に迫るものがありとても良かった。

■ 成年年齢が18歳に引き下がることは知っていましたが、結婚が男女共に18歳からに変わるなど、細かい
ところでは知りませんでした。世の中が大きく変わることなので、興味深かったです。

■ 成年年齢引き下げのポイントが、明確に示されていたので読みやすかったです。心配なのは悪質商法に
つながってしまう契約があることです。契約時には十分注意し、事件沙汰にならないように気を付けてほ
しいです。

３面　ワクチン接種のお知らせ

4・5面　大人って何？



■ より身近な話題に感じるので。

■ 厚木市内での出来事を知ることができるから。

■ 個人的にSDGｓの取組をしてみたいと思っていたため。地域での取組の内容を見れて、すごく良いと思
う。

■ コンビニで証明書を交付できるのは便利だと思う。ぜひ利用したい。

■ 実際に使ったことがないので、どのように使うのかシミュレーションができたから。

■ コンビニやスーパーなどで、行政手続きができたら良いと思う。高齢者にも分かりやすい操作方法にし
て、詳しい方がサポートしてくれたら、利用者がより増えると思った。

■ 毎月、自然歳時記を楽しみにしているので選びました。

■ コケのことはあまり知りませんでしたが、コケのことまで題材にできる吉田さんの知識の幅広さをすごいと
思ったので。

３人

興味を持てる記事がなかった

６面　あつトピ！

８面　コンビニで証明書を交付

６面　みんなで！SDGｓ

８面　自然歳時記



Ｑ　今回の「広報あつぎ」について、意見・感想、その他、取り上げてほしい内容があればお聴せください。

■ 表紙写真のアイデアがユニークで良い。

■ 新成人たちの輝く笑顔がとてもまぶしかったです。

■ 成年年齢の引き下げによって問題が起きないか心配。

■ 今回の表紙は、今までにない斬新な印象を受けました。

■ 現代の若者の考えや抱負が良く分かり、今後の活躍が楽しみです。

■ ２０歳にならないとできないことがある限り、１８歳で大人とは言えないと思う。

■ 成年年齢が引き下がると、契約などの責任が増えることをしっかりと周知してほしいと思います。

■ 何ができるようになるかだけではなく、新たに負うことになる義務についても取り上げてほしかった。

■ 私の姪が今年18歳になるので、詐欺や金、選挙などについて勉強になる本を贈りたいと思いまし
た。

■ とてもユニークな表紙で、親しみやすく理解しやすい内容でした。「あつぎ元気Wave」と広報紙面が
一致していたため、読んでいて理解しやすいと感じました。

■ 成年年齢が変わる機会にこの特集は良い企画だと思いました。神奈川県の広報紙では特集などは
していません。良いタイミングで発行してもらえたと思います。

■ 成人式の記事を読んで、自分の20歳の頃を思い出しました。バブル時代に育った当時の私は、将来
のことを楽観的に考えていました。時代の流れとともに、自分の人生を振り返ってみると、20歳の頃
から精神的に少しずつ成長してきたのかなと思いました。

■ 分署が新しく整備された記事など、普段の生活の中では気付けないことを知れた。

■ 相川・南毛利分署の整備により新機能が備わり、地元に住む立場としてうれしく思う。

■ 相川・南毛利分署が新しくなって良かったです。私たちを助けてくれる消防隊員が、快適に勤務しや
すいようにこれからも新しくしていってほしいと思いました。全体の内容が整っていて読みやすかった
です。

■ ワクチン接種の情報を拡充してほしい。

■ ワクチン情報が知りたかったので、助かりました。

■ ワクチン接種のお知らせは普段から気に掛けている。

■ ３回目のワクチン接種の仕組みが良く分かり安心した。

■ 引き続き新型コロナウイルス感染症の最新情報を掲載してほしいです。

■ ワクチン接種３回目の情報が詳しく書いてあり、分かりやすかったです。

■ ワクチン接種のお知らせはちょうど知りたい内容だったので安心しました。引き続き掲載をお願いし
ます。

■ 厚木市でも陽性者が増えてきているので、ワクチンを打ったからといって気を緩めずに基本的な感
染対策をしていきたい。

■ 病院に行ったときに、新型コロナウイルス感染症に感染するのが怖い、介護者が陽性になった時に
どうしたら良いかと不安に思う方が多いのではないかと思いました。地域で感染症の相談を受けて
いる場所を特集してほしいです。

■ ひとまち元気の内容に共感しました。
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■ キャンピングカーの貸し出しの協定を結んだという記事を読み、うれしく思いました。

■ SDGｓの活動は個人としても気になることなので、厚木市での活動が増えたら良いなと思います。

■ コンビニで証明書交付ができるのは便利だと思うので有り難い。

■ マイナンバーカードと保険証が一体型になるという情報を早く知りたいです。

■ マイナンバーカードに関して、もっと積極的に周知した方が良いと思います。

■ コンビニで証明書を受け取る方法が詳しく掲載されており、実際にやってみようと思いました。

■ 汚染物質への感受性が高いキウメノキゴケが生えているところは、空気がきれいだというのを知り
驚いた。

■ 役立つ情報が多かった。

■ とても参考になりました。

■ 魅力的な紙面だと思います。

■ 知らなかった情報がしっかり分かって良かったです。

■ 市内の知りたい情報が、バランスよく掲載されていると思います。

■ 市内の出来事について知りたい。

■ いつも、通勤時に「広報あつぎ」を愛読しています。幅広い内容で温かい気持ちになります。

■ 動物系の記事が読みたい。

■ 梅雨対策について知りたい。

■ 新庁舎の関連情報を知りたい。

■ ハイキングコースで良い場所はあるか。

■ 厚木市の歴史に関する記事の連載を希望します。

■ 厚木市独自の支援金や補助金の一覧が知りたい。

■ 新しく厚木市内で開店した店などを紹介してほしい。

■ 季節の移ろいを感じられる記事や情報があると良いなと思う。

■ 厚木市内でも四季を感じながら楽しめる場所が知りたいです。

■ 厚木市の市民満足度調査の質問事項や回答の中身を開示してほしい。

■ 新型コロナウイルス感染症対策の方法やワクチン接種情報をもっと知りたい。

■ 各地区の情報、花が見られる場所や散歩コースの紹介なども載せてもらえるとうれしいです。

■ 厚木市でも太陽光パネルの設置が促進されているので、使い終わった後、不要になった太陽光パ
ネルの処分方法や、今までの処分状況について取り上げてほしい。

■ 厚木市での電気エネルギーへの取組、太陽光パネル、風力発電の実績が知りたい。また、幼稚園、
保育園、小・中学校の新型コロナウイルス感染症の感染状況が知りたい。

■ 新型コロナウイルス感染症が長く続き、慣れてしまうのが一番怖いと感じています。水際対策をする
医療従事者からの意見や、市民から医療従事者への感謝やエールなどを掲載できたら良いのでは
ないかと思います。

■ 最近、本厚木ミロードや荻野運動公園などでキッチンカーをよく見かけます。厚木市に昔からある
コーヒーやハンバーガー、ケバブ料理、スイーツなどを売るキッチンカーのお店の車などは見ていて
楽しいです。是非紹介してほしいです。



Ｑ　視聴した「あつぎ元気Wave」について、感想、意見をお聴かせください。

■ 分署の内部が映像で見られて良かった。

■ 消防士が懸命に訓練する姿が印象的でした。

■ 分署が新しくなり、消防機能の強化に期待しています。

■ 相川・南毛利分署の様子が分かり、良かったと思いました。

■ すごくきれいになった分署の中も見られて、楽しかったです。

■ 分署の施設内に自家用車の給油施設があると便利そうだと思った。

■ 分署の設備はなかなか知る機会がないので見られて良かったです。

■ 新しい分署ができ、より強化された体制になると思うので安心しています。

■ 新しくなった分署により、地域に住む方がより安心して暮らしていけると思います。

■ 分署が新しくなり、消防士がより快適に業務できると思うので、市民の安全につながると良いです。

■ 分署の新設で消防士が快適に業務できるようになり、地元の方がより安心して過ごせる環境になると良
いなと思います。

■ 分署は小学生の時に見学に行ったきり見ていなかったので、興味深く見れました。消防隊員の訓練風景
を見て、すごいと家族で話し合いました。隊員の皆さん、いつも厚木市の安全を守ってくださりありがとう
ございます。

■ 出展された22店舗の紹介をもう少し見たかったです。

■ 朝市のお店が22店舗とのことですが、もっと増えるとにぎわうと思います。

■ 市民朝市・夕焼け市になかなか行く機会がないので、行ってみたくなりました。

■ 市民朝市・夕焼け市で新鮮な野菜や豆腐などを買えるのが楽しみにしています。

■ 市民朝市の出店者が減り続けていることを知りました。増やすために周知をしなければならない大切さが
伝わります。

■ 以前、夕焼け市に行ったとき、とても混んでいてあまり買い物ができなかったので、密にならないように買
い物を楽しみたい。

■ 市民朝市が開かれていたことを知らず、映像を見て知った。これからも市民朝市・夕焼け市などで厚木市
がにぎわうと良いなと思います。

■ 市民朝市をやっていることは知っているのですが、朝早くてなかなか行けずにいます。早起きして新鮮な
採れたての野菜を買いに行ってみます。

■ 若い力に期待しています。

■ 厚木ミュージックフェスティバルが開催されるそうで、どんな方が選ばれるか楽しみにしています。

■ 厚木ミュージックフェスティバルには夢があって楽しみです。新型コロナウイルス感染症の中でも、このよ
うなイベントを開催しているのは、厚木市民としてうれしいです。
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あつぎ元気Wave2月第1回（2月1日から月15日まで）



■ ワクチン３回目の情報を家族に教えました。

■ ３回目のワクチン接種の副反応を知りたい。

■ ワクチンの情報を詳しく見れて良かったです。

■ ワクチンの接種について詳しく知れたので、とても安心しました。

■ ワクチン接種には気になることがたくさんあるので、映像で見れて良かった。

■ ワクチン接種のメリットだけではなく、デメリットも伝えていくことが必要だと思います。

■ 「あつぎ元気Wave」と「広報あつぎ」をどちらも見たので、３回目接種について分かりやすかったです。

■ 「あつぎ元気Wave」や「広報あつぎ」で、ワクチン接種について詳しく知れたので、３回目の接種が無事に
終わりました。

■ あつぎ郷土博物館に数回行ったことがありますが、何回行っても楽しめます。

■ 鮎は煮て食べてもおいしいということが驚きでした。厚木の文化を知れるあつぎ郷土資料館に行ってみた
くなりました。

■ 広報写真コンクールに投票しようと思った。

■ リラックスして見ました。

■ いつも明るい気持ちになります。

■ 市の情報を楽しく得ることができました。

あつぎ元気Wave1月第2回（1月16日から1月31日まで）


